## MONTMARAULT ■ Éric De Castro a été élu à la tête de l'association

Un nouveau président pour Vélo Nature

Lors de l'assemblée générale de Montmarault Vélo Nature un nouveau président a été élu en la personne d'Éric De Castro.

À l'occasion de sa prise de fonction, il a évoqué le calendrier des activités 2022. Avec, « si la crise le permet, le maintien de l'encadrement de la course cycliste de la fête patronale et l'organisation de la traditionnelle Randonnée des bouchures ».

## **Projets**

Au chapitre des projets, plusieurs thèmes ont été abordés comme un weekend neige en famille, un week-end VTT et la venue d'une troupe de théâtre des Combrailles.



**ASSEMBLÉE GÉNÉRALE.** L'association est désormais présidée par Éric De Castro (debout, au fond à gauche).

Le nouveau président en a également profité de cette réunion pour remercier les partenaires et la muni-

cipalité « pour leur soutien ».

Auparavant, un point avait été fait sur les effec-

tifs, « qui sont stables » avec une trentaine d'adhérents, tandis que « le bilan financier est positif ».



MONTMARAULT. La météo n'a pas perturbé les participants aux trois randonnées organisées par Génération Détente Montmaraultoise. L'enthousiasme et la bonne humeur ont l'emporté sur les caprices du ciel et une somme de 340 € a été collectée au profit du Téléthon.